

Je suis convaincu que les pays qui sont membres de l'OCDE peuvent aussi avoir des contacts plus étendus avec ceux qui ne le sont pas. L'OCDE est bien placée pour entreprendre la coordination de nouveaux travaux d'analyse des développements économiques en Europe de l'Est. Nous sommes convaincus, en particulier, que cette Organisation devrait répondre de façon positive et constructive quand les pays membres du CAEM (Conseil d'assistance économique mutuelle) lui demandent des analyses économiques, des méthodologies, et des conseils techniques pour améliorer leur efficacité économique et appuyer les réformes.

Dans cette grande dimension de notre travail, nous pouvons apprendre beaucoup l'un de l'autre, et de non-membres de l'Organisation. Nous devons rester ouverts aux nouvelles idées et aux nouvelles structures.

Dans de telles activités, comme dans notre travail sur le développement et sur l'environnement, la souplesse, l'esprit d'innovation et l'imagination doivent être nos mots d'ordre.